

# Masyarakat Kabupaten Solok Tumpah Ruah Hadiri Tabligh Akbar Safari Dakwah Ustadz Hadi Hidayat

JIS Sumbar - [SOLOK.JENDELAINDONESIA.COM](http://SOLOK.JENDELAINDONESIA.COM)

Oct 16, 2022 - 15:15



SOLOK - Ribuan masyarakat Kabupaten Solok, Sumatera Barat, tumpah ruah memadati Masjid Ummi Alahan Panjang, Kecamatan Lembah Gumanti, Sabtu, 15 Oktober 2022, guna mendengar dan menyaksikan langsung Tabligh Akbar dan Safari Dakwah Ustadz Kondang jagad Nasional, Adi Hidayat, Lc.MA.

Tabligh Akbar dan Safari Ramadhan yang mengusung tema 'Konsep Persatuan dan Kemajuan Untuk Umat Dalam Al-Qur'an' itu dihadiri oleh Bupati Solok diwakili Sekretaris Dewan Zaitul Ikhlas Ap,.M.Si, serta beberapa pejabat daerah setempat.

Hafni Hafiz selaku ketua pelaksana menerangkan bahwa Tabligh Akbar itu terlaksana berkat kerjasama Pemuda Alahan Panjang bersama Adi Hidayat Official.

" Alhamdulillah hari ini kita memdapatkan rahmat Allah, dengan mandapat kunjungan langsung dari ulama besar kita Ustadz adi Hidayat. Saya sangat mengapresiasi upaya dan kerja keras seluruh panitia, sehingga bisa terlaksana kegiatan yang sangat berfaedah ini. Tabligh Akbar yang bertemakan tentang persatuan, dengan harapan untuk meningkatkan giron persatuan umat, bangsa dan Negara," ungkap Hafni Hafiz.

Sementara itu, Bupati Solok diwakili Sekretris Dewan Zaitul Ikhlas mengawali sambutannya dengan pesan permohonan maaf dari Bupati Solok yang tidak dapat hadir karenaharus mengikuti agenda lain yang dilaksanakan bersamaan dengan kegiatan tersebut.

Zaitul Ikhlas atas nama Pemerintah Daerah Kabupaten Solok menyampaikan apresiasi dan ucapan terima kasih atas terselenggaranya Safari Dakwah dan Tabligh Akbar itu, dengan harapan dapat memberikan dampak yang lebih baik bagi kehidupan masyarakat, terutama dalam meningkatkan Ketakwaan kepada Allah SWT, serta persatuan umat berbangsa dan bernegara.

"Alhamdulillah, hari ini kita dapat bertemu dan berkumpul di Masjid kebanggaan yang kita cintai ini. Maka dari itu mari kita rawat dan makmurkan rumah Allah ini. Melalui kegiatan ini, mari kita gunakan untuk mengambil hikmahnya, sesuai dengan konsep persatuan. Kita berharap nagari kita dapat terlepas dari gejolak-gejolak yang dapat menyebabkan perpecahan," sebut Zaitul Ikhlas.

Dalam acara itu, turut hadir Wakil Bupati Solok Jon firman Pandu,SH, Camat Kecamatan Lembah Gumati, Wali nagari se-Kecamatan Lembah Gumanti, Fokopimcam, Ketua Pemuda, Panitia Acara, Niniak mamak, tokoh masyarakat serta jamaah Tabliqh Akbar. (Amel)